

No. Katalog :

KEADAAN PEKERJA KOTA PALU 2021



**BADAN PUSAT STATISTIK
KOTA PALU**

KEADAAN PEKERJA KOTA PALU 2021



TIM PENYUSUN

Penanggung jawab:

G.A. Nasser, S.E., M.M.

Penyunting:

Ishak Hubu, SST

Penulis:

Ni Wayan Nuariastini, SST

Pengolah data:

Badan Pusat Statistik

Pembuat Desain:

Isna Aissatussiri Asshidiq, S.Tr. Stat.

<https://palukota.bps.go.id>

Halaman Kosong

<https://palukota.bps.go.id>

KATA PENGANTAR

Publikasi ini berisi tentang Keadaan Pekerja Kota Palu Tahun 2021. Data yang disajikan dalam publikasi ini diperoleh dari hasil Survei Angkatan Kerja Nasional (Sakernas) semester II (bulan Agustus 2021), yang dilaksanakan di Kota Palu. Penyajian data dalam publikasi ini mencakup tentang keadaan pekerja (buruh/karyawan/pegawai dan pekerja bebas di pertanian maupun di nonpertanian) yang dirinci menurut beberapa karakteristiknya.

Kepada semua pihak yang telah membantu hingga terbitnya publikasi ini, disampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih. Kritik dan saran dari para pengguna sangat diharapkan demi kesempurnaan publikasi edisi selanjutnya.

Palu, Desember 2022
Kepala Badan Pusat Statistik
Kota Palu,



G.A. Nasser, S.E., M.M.

Halaman Kosong

<https://palukota.bps.go.id>

DAFTAR ISI

Halaman Judul	i
Kata Pengantar	ii
Daftar Isi	iii
Penjelasan	1
Tabel 1 Penduduk Usia 15 Tahun ke Atas Menurut Status Jenis Kegiatan Utama Seminggu Yang Lalu 2021	4
Tabel 2 Rata-Rata Jam Kerja Seminggu yang Lalu dan Rata-Rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan Pekerja Laki-laki+Perempuan Menurut Status Pekerjaan Utama 2021	5
Tabel 3 Rata-Rata Jam Kerja Seminggu yang Lalu dan Rata-Rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan Pekerja Laki-laki Menurut Status Pekerjaan Utama 2021	6
Tabel 4 Rata-Rata Jam Kerja Seminggu yang Lalu dan Rata-Rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan Pekerja Perempuan Menurut Status Pekerjaan Utama 2021	7
Tabel 5 Rata-Rata Jam Kerja Seminggu yang Lalu dan Rata-Rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan Pekerja ¹⁾ Laki-laki+Perempuan Menurut Lapangan Pekerjaan Utama di 3 Sektor 2021	8
Tabel 6 Rata-Rata Jam Kerja Seminggu yang Lalu dan Rata-Rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan Pekerja ¹⁾ Laki-laki Menurut Lapangan Pekerjaan Utama di 3 Sektor 2021	9
Tabel 7 Rata-Rata Jam Kerja Seminggu yang Lalu dan Rata-Rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan Pekerja ¹⁾ Perempuan Menurut Lapangan Pekerjaan Utama di 3 Sektor 2021	10
Tabel 8 Pekerja ¹⁾ Menurut Pendidikan Tertinggi yang Ditamatkan dan Klasifikasi Pekerja Laki-laki+Perempuan 2021	11
Tabel 9 Pekerja ¹⁾ Menurut Pendidikan Tertinggi yang Ditamatkan dan Klasifikasi Pekerja Laki-laki 2021	12
Tabel 10 Pekerja ¹⁾ Menurut Pendidikan Tertinggi yang Ditamatkan dan Klasifikasi Pekerja Perempuan 2021	13
Tabel 11 Pekerja ¹⁾ Laki-laki+Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan 2021	14
Tabel 12 Pekerja ¹⁾ Laki-laki Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan 2021	15
Tabel 13 Pekerja ¹⁾ Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan 2021	16
Tabel 14 Pekerja ¹⁾ Laki-laki+Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Pendidikan Tertinggi yang Ditamatkan 2021	17
Tabel 15 Pekerja ¹⁾ Laki-laki Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Pendidikan Tertinggi yang Ditamatkan 2021	18

Tabel 16	Pekerja ¹⁾ Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Pendidikan Tertinggi yang Ditamatkan 2021	19
Tabel 17	Pekerja ¹⁾ Laki-laki+Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama 2021	20
Tabel 18	Pekerja ¹⁾ Laki-laki Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama 2021	21
Tabel 19	Pekerja ¹⁾ Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama 2021	22
Tabel 20	Pekerja ¹⁾ Laki-laki+Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Jenis Pekerjaan Utama 2021	23
Tabel 21	Pekerja ¹⁾ Laki-laki Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Jenis Pekerjaan Utama 2021	24
Tabel 22	Pekerja ¹⁾ Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Jenis Pekerjaan Utama 2021	25
Tabel 23	Pekerja ¹⁾ Laki-laki+Perempuan Menurut Golongan Umur dan Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama 2021	29
Tabel 24	Pekerja ¹⁾ Laki-laki Menurut Golongan Umur dan Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama 2021	30
Tabel 25	Pekerja ¹⁾ Perempuan Menurut Golongan Umur dan Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama 2021	31

<https://palukota.bps.go.id>

PENJELASAN

A. PENDAHULUAN

Publikasi Keadaan Pekerja Kota Palu 2021 bersumber dari Survei Angkatan Kerja Nasional (Sakernas) yang dilaksanakan oleh Badan Pusat Statistik. Publikasi ini menyajikan khusus tentang pekerja di Kota Palu yang merupakan gabungan dari status pekerjaan (buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian dan pekerja bebas di non pertanian). Dalam penyajiannya tabel buruh/karyawan/pegawai dan pekerja bebas berada pada bagian awal dan tabel khusus mengenai buruh/karyawan/ pegawai berada pada bagian berikutnya.

Sakernas semester II Tahun 2021 dilaksanakan bulan Agustus 2021 pada 34 provinsi di seluruh Indonesia, jumlah sampel yang terpilih sebanyak 300.000 rumah tangga. Publikasi ini menyajikan tabel lapangan pekerjaan yang dikelompokan pada 3 sektor.

B. TUJUAN

Publikasi ini bertujuan untuk menyajikan data yang dapat menggambarkan keadaan pekerja (buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian dan pekerja bebas di non pertanian) di Kota Palu. Data Sakernas Agustus 2021 dapat menampilkan data jumlah pekerja dan karakteristiknya seperti jenis kelamin, umur, pendidikan, lapangan pekerjaan, jam kerja per minggu, jenis pekerjaan dan rata-rata upah/gaji/pendapatan bersih sebulan.

C. KONSEP DAN DEFINISI

Beberapa definisi dari variabel yang dikumpulkan dalam Sakernas Semester II Tahun 2021 (bulan Agustus) disajikan dalam publikasi ini adalah sebagai berikut:

1. **Pekerja** adalah buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian dan pekerja bebas di nonpertanian.
2. **Buruh/Karyawan/Pegawai** adalah seseorang yang bekerja pada orang lain atau instansi/kantor/perusahaan secara tetap dengan menerima upah/gaji baik berupa uang maupun barang. Buruh yang tidak mempunyai majikan tetap, tidak digolongkan sebagai buruh/karyawan/pegawai, tetapi sebagai pekerja bebas. Seseorang dianggap memiliki majikan tetap jika memiliki 1 (satu) majikan yang sama dalam sebulan terakhir. Khusus pada sektor bangunan batasannya tiga bulan. Apabila majikannya instansi/lembaga, boleh lebih dari satu.
3. **Pekerja Bebas di pertanian** adalah seseorang yang bekerja pada orang lain/majikan/institusi yang tidak tetap (lebih dari 1 majikan dalam sebulan terakhir) di usaha pertanian baik berupa

usaha rumah tangga maupun bukan usaha rumah tangga atas dasar balas jasa dengan menerima upah atau imbalan baik berupa uang maupun barang, dan baik dengan sistem pembayaran harian maupun borongan. Usaha pertanian meliputi: pertanian tanaman pangan, perkebunan, kehutanan, peternakan, perikanan dan perburuan, termasuk jasa pertanian.

4. **Pekerja Bebas di nonpertanian** adalah seseorang yang bekerja pada orang lain/majikan/institusi yang tidak tetap (lebih dari 1 majikan dalam sebulan terakhir) di usaha nonpertanian dengan menerima upah atau imbalan baik berupa uang maupun barang, dan baik dengan sistem pembayaran harian maupun borongan.

Usaha nonpertanian meliputi: usaha di sektor pertambangan, sektor industri, sektor listrik, gas dan air, sektor konstruksi/bangunan, sektor perdagangan, sektor angkutan, pergudangan dan komunikasi, sektor keuangan, asuransi, usaha persewaan bangunan, tanah dan jasa perusahaan, sektor jasa kemasyarakatan, sosial dan perorangan.

5. **Pekerjaan Utama**

Jika seseorang hanya mempunyai satu pekerjaan, maka pekerjaan tersebut digolongkan sebagai pekerjaan utama. Bila pekerjaan yang dilakukan lebih dari satu, maka pekerjaan utama adalah pekerjaan yang dilakukannya dengan waktu terbanyak. Jika waktu yang digunakan sama, maka pekerjaan yang memberi penghasilan terbesar dianggap sebagai pekerjaan utama. Seseorang dikatakan mempunyai pekerjaan lebih dari satu apabila pekerjaan yang dilakukan berada di bawah pengelolaan yang terpisah.

6. **Lapangan Pekerjaan** adalah bidang kegiatan dari pekerjaan/usaha/perusahaan/kantor tempat seseorang bekerja, yang merujuk KBLI 2009 (ISIC revisi 4).
7. **Upah/Gaji Bersih** adalah upah/gaji bersih yang biasanya diterima selama sebulan oleh buruh/karyawan/pegawai baik berupa uang atau barang yang dibayarkan oleh perusahaan/kantor/majikan. Upah/Gaji bersih yang dimaksud adalah setelah dikurangi dengan potongan-potongan, iuran wajib, pajak penghasilan dan lain sebagainya oleh perusahaan/kantor/majikan.
8. **Pendapatan Bersih Sebulan yang Lalu** adalah imbalan atau penghasilan selama sebulan baik berupa uang maupun barang yang diperoleh seseorang yang bekerja dengan status berusaha sendiri, pekerja bebas di pertanian atau pekerja bebas di nonpertanian. Untuk pekerja bebas di pertanian atau nonpertanian, apabila pada saat pencacahan ia hanya bekerja selama seminggu yang lalu atau beberapa hari, maka isian pendapatan yang dicatat besarnya sesuai yang diterima dari pekerjaan seminggu atau beberapa hari tersebut.
9. **Jumlah Jam Kerja Seminggu** adalah waktu yang dinyatakan dalam jam yang dipergunakan untuk bekerja.

- Bagi para buruh/karyawan/pegawai yang biasanya mempunyai jam kerja yang tetap, penghitungan jam kerja harus dikurangi jam istirahat resmi maupun jam meninggalkan kantor/bolos. Bila melakukan lembur, maka jam kerjanya harus dihitung.
 - Pedagang keliling jam kerjanya dihitung mulai dari menyiapkan usaha, berangkat dari rumah sampai tiba kembali di rumah dikurangi jam kerja yang digunakan untuk kegiatan lain, seperti mampir ke rumah famili/kawan, istirahat, mengurus KTP dan sebagainya.
10. **Pendidikan Tertinggi yang Ditamatkan** adalah tingkat pendidikan yang dicapai seseorang setelah mengikuti pelajaran pada kelas tertinggi suatu tingkatan sekolah formal dengan mendapatkan tanda tamat/ijasah.
11. **Jenis Pekerjaan/Jabatan** adalah macam pekerjaan yang dilakukan oleh seseorang atau ditugaskan kepada seseorang yang sedang bekerja atau yang sementara tidak bekerja. Jenis pekerjaan pada publikasi ini didasarkan atas Klasifikasi Baku Jenis Pekerjaan Indonesia (KBJI) 2002 yang mengacu kepada ISCO 1988.

D. KESALAHAN SAMPLING (*SAMPLING ERROR*)

Estimasi dari sampel survei dipengaruhi oleh dua jenis error (kesalahan) yaitu *sampling error* dan *non-sampling error* (seperti kesalahan dalam wawancara dan kesalahan pengolahan). *Sampling error* adalah kesalahan yang ditimbulkan dari penggunaan teknik sampling dalam suatu survei. Besarnya *sampling error* secara teori statistik ditunjukkan oleh besarnya angka *Standard Error* dari suatu angka estimasi persentase suatu variabel yang disajikan dari hasil Sakernas Tahun 2021. Untuk mengukur presisi dari suatu angka estimasi digunakan besarnya *Relative Standard Error* (RSE), yaitu rasio dari nilai *Standard Error* dengan nilai estimasi suatu variabel, yang dinyatakan dalam persentase (%). Dengan menggunakan selang kepercayaan 95 persen, dapat disajikan estimasi interval (*interval estimation*) dengan batas bawah sebesar nilai estimasi dikurangi dua *standard error*. Secara umum, nilai $RSE \leq 25\%$, maka estimasi dianggap akurat (dapat digunakan). Nilai RSE di atas 25% dan kurang dari atau sama dengan 50% ($25\% < RSE \leq 50\%$), maka penggunaan hasil estimasi perlu diwaspadai, sedangkan nilai $RSE > 50\%$, maka hasil estimasi dianggap tidak akurat. Penghitungan *Sampling Error* pada variabel Sakernas Agustus 2021 menggunakan *software* SPSS versi 23, variabel yang dihitung *sampling error*nya terbatas dengan rincian seperti pada lampiran publikasi ini.

Halaman Kosong

<https://paluketa.bps.go.id>

Tabel 1 Penduduk Usia 15 Tahun ke Atas Menurut Status Jenis Kegiatan Utama Seminggu Yang Lalu 2021

Status Kegiatan Utama Seminggu yang Lalu	2021		
	Laki-laki	Perempuan	Jumlah
(1)	(2)	(3)	(4)
Penduduk Usia Kerja (orang)	153.527	155.519	309.046
Angkatan Kerja (orang)	117.613	83.470	201.083
• Bekerja (orang)	105.913	79.864	185.777
• Pengangguran (orang)	11.700	3.606	15.306
Bukan Angkatan Kerja (orang)	35.914	72.049	107.963
• Sekolah (orang)	15.972	18.604	34.576
• Mengurus Rumah Tangga (orang)	8.895	49.844	58.739
• Lainnya (orang)	11.047	3.601	14.648
TPT (persen)	7,62	2,32	4,95
TPAK (persen)	76,61	53,67	65,07

Tabel 2 Rata-Rata Jam Kerja Seminggu yang Lalu dan Rata-Rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan Pekerja Laki-laki +Perempuan Menurut Status Pekerjaan Utama 2021

	Laki-laki+Perempuan
Uraian	2021
(1)	(2)
Status Pekerjaan Utama:	
Buruh/Karyawan/Pegawai:	
• Rata-rata Jam Kerja seminggu yang lalu	38
• Rata-rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih sebulan (rupiah)	3.142.006
• Banyaknya (orang)	104.254
Pekerja Bebas di Pertanian:	
• Rata-rata Jam Kerja seminggu yang lalu	25
• Rata-rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih sebulan (rupiah)	411.206
• Banyaknya (orang)	937
Pekerja Bebas di Non Pertanian:	
• Rata-rata Jam Kerja seminggu yang lalu	44
• Rata-rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih sebulan (rupiah)	2.215.621
• Banyaknya (orang)	4.567
Jumlah:	
• Rata-rata Jam Kerja seminggu yang lalu	38
• Rata-rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih sebulan (rupiah)	3.080.146
• Banyaknya (orang)	109.758

Tabel 3 Rata-Rata Jam Kerja Seminggu yang Lalu dan Rata-Rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan Pekerja Laki-laki Menurut Status Pekerjaan Utama 2021

Laki-laki	
Uraian	2021
(1)	(2)
Status Pekerjaan Utama:	
Buruh/Karyawan/Pegawai:	
• Rata-rata Jam Kerja seminggu yang lalu	40
• Rata-rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih sebulan (rupiah)	3.210.661
• Banyaknya (orang)	62.908
Pekerja Bebas di Pertanian:	
• Rata-rata Jam Kerja seminggu yang lalu	-
• Rata-rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih sebulan (rupiah)	-
• Banyaknya (orang)	-
Pekerja Bebas di Non Pertanian:	
• Rata-rata Jam Kerja seminggu yang lalu	44
• Rata-rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih sebulan (rupiah)	2.306.061
• Banyaknya (orang)	4.156
Jumlah:	
• Rata-rata Jam Kerja seminggu yang lalu	40
• Rata-rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih sebulan (rupiah)	3.154.602
• Banyaknya (orang)	67.064

Tabel 4 Rata-Rata Jam Kerja Seminggu yang Lalu dan Rata-Rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan Pekerja Perempuan Menurut Status Pekerjaan Utama 2021

Perempuan	
Uraian	2021
(1)	(2)
Status Pekerjaan Utama:	
Buruh/Karyawan/Pegawai:	
• Rata-rata Jam Kerja seminggu yang lalu	34
• Rata-rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih sebulan (rupiah)	3.037.546
• Banyaknya (orang)	41.346
Pekerja Bebas di Pertanian:	
• Rata-rata Jam Kerja seminggu yang lalu	25
• Rata-rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih sebulan (rupiah)	411.206
• Banyaknya (orang)	937
Pekerja Bebas di Non Pertanian:	
• Rata-rata Jam Kerja seminggu yang lalu	40
• Rata-rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih sebulan (rupiah)	1.301.095
• Banyaknya (orang)	411
Jumlah:	
• Rata-rata Jam Kerja seminggu yang lalu	33
• Rata-rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih sebulan (rupiah)	2.963.190
• Banyaknya (orang)	42.694

Tabel 5 Rata-Rata Jam Kerja Seminggu yang Lalu dan Rata-Rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan Pekerja¹⁾ Laki-laki+Perempuan Menurut Lapangan Pekerjaan Utama di 3 Sektor 2021

Lapangan Pekerjaan Utama ²⁾	Laki-laki+Perempuan	
	2021	
	Jam Kerja	Upah/Gaji/ Pendapatan Bersih
(1)	(2)	(3)
Agriculture (A)	28	1.100.944
Manufacture (M)	40	2.329.806
Services (S)	37	2.991.805
Rata-rata	37	2.822.928

Keterangan:

- 1) : Pekerja adalah buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian dan pekerja bebas di non pertanian
- 2) : A 1 Pertanian, Perkebunan, Kehutanan, Perburuan & Perikanan
M 2 Pertambangan dan Penggalian
3 Industri
4 Listrik, Gas dan Air Minum
5 Konstruksi
S 6 Perdagangan, Rumah Makan dan Jasa Akomodasi
7 Transportasi, Pergudangan dan Komunikasi
8 Lmbg Keuangan, Real Estate, Ush Persewaan & Js Perusahaan
9 Jasa Kemasyarakatan, Sosial dan Perorangan

Tabel 6 Rata-Rata Jam Kerja Seminggu yang Lalu dan Rata-Rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan Pekerja¹⁾ Laki-laki Menurut Lapangan Pekerjaan Utama di 5 Sektor

Lapangan Pekerjaan Utama ²⁾	2021	
	Jam Kerja	Upah/Gaji/ Pendapatan Bersih
	(1)	(2)
Agriculture (A)	27	1.266.108
Manufacture (M)	42	2.493.588
Services (S)	40	3.280.092
Rata-rata	40	3.018.499

Keterangan:

- 1) : Pekerja adalah buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian dan pekerja bebas di non pertanian
- 2) : A 1 Pertanian, Perkebunan, Kehutanan, Perburuan & Perikanan
M 2 Pertambangan dan Penggalian
3 Industri
4 Listrik, Gas dan Air Minum
5 Konstruksi
S 6 Perdagangan, Rumah Makan dan Jasa Akomodasi
7 Transportasi, Pergudangan dan Komunikasi
8 Lmbg Keuangan, Real Estate, Ush Persewaan & Js Perusahaan
9 Jasa Kemasyarakatan, Sosial dan Perorangan

Tabel 7 Rata-Rata Jam Kerja Seminggu yang Lalu dan Rata-Rata Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan Pekerja¹⁾ Perempuan Menurut Lapangan Pekerjaan Utama di 5 Sektor

Lapangan Pekerjaan Utama ²⁾	2021	
	Jam Kerja	Upah/Gaji/ Pendapatan Bersih
	(1)	(2)
Agriculture (A)	29	411.206
Manufacture (M)	30	1.676.926
Services (S)	35	2.650.296
Rata-rata	34	2.536.435

Keterangan:

- 1) : Pekerja adalah buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian dan pekerja bebas di non pertanian
- 2) : A 1 Pertanian, Perkebunan, Kehutanan, Perburuan & Perikanan
M 2 Pertambangan dan Penggalian
3 Industri
4 Listrik, Gas dan Air Minum
5 Konstruksi
S 6 Perdagangan, Rumah Makan dan Jasa Akomodasi
7 Transportasi, Pergudangan dan Komunikasi
8 Lmbg Keuangan, Real Estate, Ush Persewaan & Js Perusahaan
9 Jasa Kemasyarakatan, Sosial dan Perorangan

Tabel 8 Pekerja¹⁾ Menurut Pendidikan Tertinggi yang Ditamatkan dan Klasifikasi Pekerja Laki-laki+Perempuan 2021

Laki-laki+Perempuan

Pendidikan Tertinggi Yang Ditamatkan	Klasifikasi Pekerja			
	Buruh/Karyawan /Pegawai	Pekerja Bebas di Pertanian	Pekerja Bebas di Non Pertanian	Jumlah
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)
1	7.696	508	1.453	9.657
2	48.813	429	3.081	52.323
3	47.745	-	33	47.778

Keterangan:

- 1) : Pekerja adalah buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian dan pekerja bebas di non pertanian
- 2) : 1 Tidak/belum pernah sekolah, Tidak/belum tamat SD, Sekolah Dasar
 2. Sekolah Menengah Pertama, Sekolah Menengah Atas (Umum), Sekolah Menengah Atas (Kejuruan)
 3. Diploma I/II/III/Akademi, S1, S2, S3

Tabel 9 Pekerja¹⁾ Menurut Pendidikan Tertinggi yang Ditamatkan dan Klasifikasi Pekerja Laki-laki 2021

Laki-laki				
Pendidikan Tertinggi Yang Ditamatkan	Klasifikasi Pekerja			
	Buruh/Karyawan /Pegawai	Pekerja Bebas di Pertanian	Pekerja Bebas di Non Pertanian	Jumlah
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)
1	5.554	-	1.253	6.807
2	34.136	-	2.870	37.006
3	23.218	-	33	23.251

Keterangan:

- 1) : Pekerja adalah buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian dan pekerja bebas di non pertanian
- 2) :
 - 1 Tidak/belum pernah sekolah, Tidak/belum tamat SD, Sekolah Dasar
 2. Sekolah Menengah Pertama, Sekolah Menengah Atas (Umum), Sekolah Menengah Atas (Kejuruan)
 3. Diploma I/II/III/Akademi, S1, S2, S3

Tabel 10 Pekerja¹⁾ Menurut Pendidikan Tertinggi yang Ditamatkan dan Klasifikasi Pekerja Perempuan 2021

Pendidikan Tertinggi Yang Ditamatkan	Klasifikasi Pekerja			
	Buruh/Karyawan /Pegawai	Pekerja Bebas di Pertanian	Pekerja Bebas di Non Pertanian	Jumlah
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)
1	2.142	508	200	2.850
2	14.677	429	211	15.317
3	24.527	-	-	24.527

Keterangan:

- 1) : Pekerja adalah buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian dan pekerja bebas di non pertanian
- 2) :
 - 1 Tidak/belum pernah sekolah, Tidak/belum tamat SD, Sekolah Dasar
 2. Sekolah Menengah Pertama, Sekolah Menengah Atas (Umum), Sekolah Menengah Atas (Kejuruan)
 3. Diploma I/II/III/Akademi, S1, S2, S3

Tabel 11 Pekerja¹⁾ Laki-laki+Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan 2021

Laki-laki+Perempuan				
Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan	Buruh/Karyawan/Pegawai	Pekerja Bebas di Pertanian	Pekerja Bebas di Non Pertanian	Jumlah
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)
< 500.000	3.576	426	507	4.499
500.000 – 999.999	8.555	521	382	9.458
1.000.000 – 1.499.999	14.584	-	312	14.896
1.500.000 – 1.999.999	13.403	-	250	13.653
2.000.000 +	64.136	-	3.116	67.252
Jumlah	104.254	937	4.567	109.758

Keterangan:

- 1) : Pekerja adalah buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian dan pekerja bebas di non pertanian

Tabel 12 Pekerja¹⁾ Laki-laki Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Jenis Kelamin 2021

Laki-laki				
Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan	Buruh/Karyawan/Pegawai	Pekerja Bebas di Pertanian	Pekerja Bebas di Non Pertanian	Jumlah
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)
< 500.000	954	-	307	1.261
500.000 – 999.999	3.334	-	382	3.716
1.000.000 – 1.499.999	9.237	-	312	9.549
1.500.000 – 1.999.999	9.615	-	250	9.865
2.000.000 +	39.768	-	2.905	42.673
Jumlah	62.908	-	4.156	67.064

Keterangan:

- 1) : Pekerja adalah buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian dan pekerja bebas di non pertanian

Tabel 13 Pekerja¹⁾ Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Jenis Kelamin 2021

Perempuan				
Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan	Buruh/Karyawan/Pegawai	Pekerja Bebas di Pertanian	Pekerja Bebas di Non Pertanian	Jumlah
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)
< 500.000	2.622	416	200	3.238
500.000 – 999.999	5.221	521	-	5.742
1.000.000 – 1.499.999	5.347	-	-	5.347
1.500.000 – 1.999.999	3.788	-	-	3.788
2.000.000 +	24.368	-	211	24.579
Jumlah	41.346	937	411	42.694

Keterangan:

- 1) : Pekerja adalah buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian dan pekerja bebas di non pertanian

Tabel 14 Pekerja Laki-laki+Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Pendidikan Tertinggi yang Ditamatkan 2021

Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan	Pendidikan Tertinggi Yang Ditamatkan			Jumlah
	Tidak/belum pernah sekolah, Tidak/belum tamat SD, Sekolah Dasar	Sekolah Menengah Pertama, Sekolah Menengah Atas (Umum), Sekolah Menengah Atas (Kejuruan)	Diploma I/II/III/Akademi, S1, S2, S3	
	(1)	(2)	(3)	
< 500.000	2.885	7.985	1.056	11.926
500.000 – 999.999	3.808	7.501	3.646	14.955
1.000.000 – 1.499.999	4.549	17.530	2.595	24.674
1.500.000 – 1.999.999	4.072	12.247	5.311	21.630
2.000.000 +	7.559	46.016	41.361	94.936
Jumlah	22.873	91.279	53.969	168.121

Keterangan:

Pekerja adalah semua kategori pekerja (berusaha, buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas) tetapi tidak termasuk pekerja keluarga atau pekerja tidak dibayar.

Tabel 15 Pekerja Laki-laki Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Pendidikan Tertinggi yang Ditamatkan Tahun 2021

Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan	Pendidikan Tertinggi Yang Ditamatkan			Laki-laki
	Tidak/belum pernah sekolah, Tidak/belum tamat SD, Sekolah Dasar	Sekolah Menengah Pertama, Sekolah Menengah Atas (Umum), Sekolah Menengah Atas (Kejuruan)	Diploma I/II/III/Akademi, S1, S2, S3	Jumlah
	(1)	(2)	(3)	(4)
< 500.000	248	2.847	532	3.627
500.000 – 999.999	1.915	3.590	986	6.491
1.000.000 – 1.499.999	2.839	10.592	1.365	14.796
1.500.000 – 1.999.999	2.828	8.779	3.440	15.047
2.000.000 +	5.418	34.133	20.403	59.954
Jumlah	13.248	59.941	26.726	99.915

Keterangan:

Pekerja adalah semua kategori pekerja (berusaha, buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas) tetapi tidak termasuk pekerja keluarga atau pekerja tidak dibayar.

Tabel 16 Pekerja Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Pendidikan Tertinggi yang Ditamatkan 2021

Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan	Pendidikan Tertinggi Yang Ditamatkan			Perempuan
	Tidak/belum pernah sekolah, Tidak/belum tamat SD, Sekolah Dasar	Sekolah Menengah Pertama, Sekolah Menengah Atas (Umum), Sekolah Menengah Atas (Kejuruan)	Diploma I/II/III/Akademi, S1, S2, S3	Jumlah
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)
< 500.000	2.637	5.138	524	8.299
500.000 – 999.999	1.893	3.911	2.660	8.464
1.000.000 – 1.499.999	1.710	6.938	1.230	9.878
1.500.000 – 1.999.999	1.244	3.468	1.871	6.583
2.000.000 +	2.141	11.883	20.958	34.982
Jumlah	9.625	31.338	27.243	68.206

Keterangan:

Pekerja adalah semua kategori pekerja (berusaha, buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas) tetapi tidak termasuk pekerja keluarga atau pekerja tidak dibayar.

Tabel 17 Pekerja Laki-laki+Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama 2021

Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan	Laki-laki+Perempuan								Jumlah
	Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama								
	0 ²⁾	1-9	10-14	15-24	25-34	35-44	45-59	60+	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
< 500.000	1.192	3.518	560	2.745	400	1.472	627	1.412	11.926
500.000 – 999.999	812	807	711	1.942	2.139	5.977	1.472	1.095	14.955
1.000.000 – 1.499.999	1.220	650	1.324	2.721	3.033	4.728	7.131	3.867	24.674
1.500.000 – 1.999.999	1.531	961	1.160	2.884	1.397	5.778	5.636	2.283	21.630
2.000.000 +	2.202	1.625	3.968	8.205	11.718	28.030	28.770	10.418	94.936
Jumlah	6.957	7.561	7.723	18.497	18.687	45.985	43.636	19.075	168.121

Keterangan:

Pekerja adalah semua kategori pekerja (berusaha, buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas) tetapi tidak termasuk pekerja keluarga atau pekerja tidak dibayar.

2) : Sementara Tidak Bekerja

Tabel 18 Pekerja Laki-laki Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama 2021

Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan	Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama								Laki-laki
	0 ²⁾	1-9	10-14	15-24	25-34	35-44	45-59	60+	Jumlah
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
< 500.000	632	900	560	584	33	471	238	209	3.627
500.000 – 999.999	-	33	464	956	1.197	1.956	1.200	685	6.491
1.000.000 – 1.499.999	749	234	833	1.267	2.162	3.181	4.655	1.715	14.796
1.500.000 – 1.999.999	806	221	538	2.314	625	4.420	5.182	941	15.047
2.000.000 +	1.045	981	2.534	3.869	5.338	17.292	21.915	6.980	59.954
Jumlah	3.232	2.369	4.929	8.990	9.355	27.320	33.190	10.530	99.915

Keterangan:

Pekerja adalah semua kategori pekerja (berusaha, buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas) tetapi tidak termasuk pekerja keluarga atau pekerja tidak dibayar.

2) : Sementara Tidak Bekerja

Tabel 19 Pekerja Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan 2021

Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan	Perempuan								Jumlah
	Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama								
	0 ²⁾	1-9	10-14	15-24	25-34	35-44	45-59	60+	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
< 500.000	560	2.618	-	2.161	367	1.001	389	1.203	8.299
500.000 – 999.999	812	774	247	986	942	4.021	272	410	8.464
1.000.000 – 1.499.999	471	416	491	1.454	871	1.547	2.476	2.152	9.878
1.500.000 – 1.999.999	725	740	622	570	772	1.358	454	1.342	6.583
2.000.000 +	1.157	644	1.434	4.336	6.380	10.738	6.855	3.438	34.982
Jumlah	3.725	5.192	2.794	9.507	9.332	18.665	10.446	8.545	68.206

Keterangan:

Pekerja adalah semua kategori pekerja (berusaha, buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas) tetapi tidak termasuk pekerja keluarga atau pekerja tidak dibayar.

2) : Sementara Tidak Bekerja

Tabel 20 Pekerja¹⁾ Laki-laki+Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Jenis Pekerjaan Utama 2021

Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan	Laki-laki+Perempuan						Jumlah
	Jenis Pekerjaan Utama ²⁾						
	1	2	3	4	5	6	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)
< 500.000	411	-	546	-	161	-	3.381
500.000 – 999.999	1.477	252	2.629	1.744	711	220	9.091
1.000.000 – 1.499.999	1.343	-	3.568	1.373	548	536	11.437
1.500.000 – 1.999.999	2.328	-	4.074	1.428	1.289	321	14.039
2.000.000 +	17.853	4.307	17.317	6.143	2.158	-	66.913
Jumlah	23.412	4.559	28.134	10.688	4.867	1.077	104.861

Keterangan:

- 1) : Pekerja adalah buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian dan pekerja bebas di non pertanian
- 2) :
 1. Tenaga kepemimpinan dan ketatalaksanaan
 2. Tenaga profesional, Teknisi dan yang sejenis
 3. Tenaga tata usaha dan yang sejenis
 4. Tenaga usaha jasa dan penjualan
 5. Tenaga usaha pertanian, kehutanan, perburuan dan perikanan
 6. Tenaga produksi, Operator alat-alat angkutan dan pekerja kasar

Tabel 21 Pekerja¹⁾ Laki-laki Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Jenis Pekerjaan Utama 2021

Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan	Jenis Pekerjaan Utama ²⁾						Laki-laki
	1	2	3	4	5	6	Jumlah
	(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)
< 500.000	48	-	339	-	161	-	1.000
500.000 – 999.999	439	252	162	857	227	220	3.808
1.000.000 – 1.499.999	487	-	2.015	726	227	536	7.682
1.500.000 – 1.999.999	1.052	-	1.615	1.169	677	228	8.649
2.000.000 +	8.719	2.645	9.694	4.838	1.122	-	45.258
Jumlah	10.745	2.897	13.825	7.590	2.414	984	66.397

Keterangan:

- 1) : Pekerja adalah buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian dan pekerja bebas di non pertanian
- 2) :
 1. Tenaga kepemimpinan dan ketatalaksanaan
 2. Tenaga profesional, Teknisi dan yang sejenis
 3. Tenaga tata usaha dan yang sejenis
 4. Tenaga usaha jasa dan penjualan
 5. Tenaga usaha pertanian, kehutanan, perburuan dan perikanan
 6. Tenaga produksi, Operator alat-alat angkutan dan pekerja kasar

Tabel 22 Pekerja¹⁾ Perempuan Menurut Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan dan Jenis Pekerjaan Utama 2021

Upah/Gaji/Pendapatan Bersih (rupiah) Sebulan	Jenis Pekerjaan Utama ²⁾						Perempuan
	1	2	3	4	5	6	Jumlah
	(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)
< 500.000	363	-	207	-	-	-	2.381
500.000 – 999.999	1.038	-	2.467	887	484	-	5.283
1.000.000 – 1.499.999	856	-	1.553	647	321	-	3.755
1.500.000 – 1.999.999	1.276	-	2.459	259	612	93	5.390
2.000.000 +	9.134	1.662	7.623	1.305	1.036	-	21.655
Jumlah	12.667	1.662	14.309	3.098	2.453	93	38.464

Keterangan:

- 1) : Pekerja adalah buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian dan pekerja bebas di non pertanian
- 2) :
 1. Tenaga kepemimpinan dan ketatalaksanaan
 2. Tenaga profesional, Teknisi dan yang sejenis
 3. Tenaga tata usaha dan yang sejenis
 4. Tenaga usaha jasa dan penjualan
 5. Tenaga usaha pertanian, kehutanan, perburuan dan perikanan
 6. Tenaga produksi, Operator alat-alat angkutan dan pekerja kasar

Tabel 23 Pekerja Laki-laki+Perempuan Menurut Golongan Umur dan Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama 2021

Golongan Umur	Laki-laki+Perempuan Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama								Jumlah
	0 ²⁾	1 – 9	10 – 14	15 – 24	25 – 34	35 – 44	45 – 59	60+	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
15 – 19	305	517	1.334	1.437	1.257	2.089	1.697	291	8.927
20 – 24	915	794	1.775	1.533	1.060	6.022	7.661	1.608	21.368
25 – 29	1.077	725	757	2.752	1.712	5.652	7.635	2.731	23.041
30 – 34	895	829	297	3.284	1.738	6.872	6.923	2.611	23.449
35 – 39	533	1.074	822	3.352	3.753	6.559	5.946	2.153	24.192
40 – 44	1.010	556	1.074	2.719	5.826	6.646	5.340	2.251	25.422
45 – 49	761	1.398	1.740	2.165	3.043	5.724	4.875	2.271	21.977
50 – 54	267	1.942	1.476	2.250	1.938	4.052	2.681	3.524	18.130
55 – 59	562	221	1.292	760	1.134	3.514	1.414	1.472	10.369
60+	632	951	830	1.365	955	1.165	1.135	1.869	8.902
Jumlah	6.957	9.007	11.397	21.617	22.416	48.295	45.307	20.781	185.777

Keterangan:

Pekerja adalah semua penduduk usia kerja yang berstatus berusaha, buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian, pekerja bebas di non pertanian dan pekerja keluarga

2) : Sementara tidak bekerja

Tabel 24 Pekerja Laki-laki Menurut Golongan Umur dan Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama 2021

Golongan Umur	Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama								Laki-laki
	0 ²⁾	1 – 9	10 – 14	15 – 24	25 – 34	35 – 44	45 – 59	60+	Jumlah
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
15 – 19	29	252	740	312	804	1.544	818	291	4.790
20 – 24	271	442	893	479	-	3.567	5.639	761	12.052
25 – 29	561	307	-	1.878	1.269	2.768	5.334	1.231	13.348
30 – 34	530	330	297	1,859	453	4.145	5.111	2.012	14.737
35 – 39	331	247	287	910	1.413	3.470	4.869	1.084	12.611
40 – 44	464	-	560	766	2.531	4.040	4.004	1.216	13.581
45 – 49	349	494	1.091	1.227	1.351	3.311	3.785	1.064	12.672
50 – 54	-	633	978	967	1.332	2.248	2.050	1.858	10.066
55 – 59	212	221	864	355	920	2.161	1.196	685	6.614
60+	485	440	464	751	632	605	965	1.100	5.442
Jumlah	3.232	3.366	6.174	9.504	10.705	27.859	33.771	11.302	105.913

Keterangan:

Pekerja adalah semua penduduk usia kerja yang berstatus berusaha, buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian, pekerja bebas di non pertanian dan pekerja keluarga

2) : Sementara tidak bekerja

Tabel 25 Pekerja Perempuan Menurut Golongan Umur dan Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama 2021

Golongan Umur	Jumlah Jam Kerja Seminggu yang Lalu dari Pekerjaan Utama								Perempuan
	0 ²⁾	1 – 9	10 – 14	15 – 24	25 – 34	35 – 44	45 – 59	60+	Jumlah
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
15 – 19	276	265	594	1.125	453	545	879	-	4.137
20 – 24	644	352	882	1.054	1.060	2.455	2.022	847	9.316
25 – 29	516	418	757	874	443	2.884	2.301	1.500	9.693
30 – 34	365	499	-	1.425	1.285	2.727	1.812	599	8.712
35 – 39	202	827	535	2.442	2.340	3.089	1.077	1.069	11.581
40 – 44	546	556	514	1.953	3.295	2.606	1.336	1.035	11.841
45 – 49	412	904	649	938	1.692	2.413	1.090	1.207	9.305
50 – 54	267	1.309	498	1.283	606	1.814	631	1.666	8.064
55 – 59	350	-	428	405	214	1.353	218	787	3.755
60+	147	511	366	614	323	560	170	769	3.460
Jumlah	3.725	5.641	5.223	12.113	11.711	20.436	11.536	9.479	79.864

Keterangan:

Pekerja adalah semua penduduk usia kerja yang berstatus berusaha, buruh/karyawan/pegawai, pekerja bebas di pertanian, pekerja bebas di non pertanian dan pekerja keluarga

2) : Sementara tidak bekerja



DATA
MENCERDASKAN BANGSA



**BADAN PUSAT STATISTIK
KOTA PALU**

Jl. Baruga No. 19 Palu, Sulawesi Tengah

Telp. (0451) 422066

Email : bps7271@bps.go.id. Website : <http://palukota.bps.go.id>